

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'Assia Djébar

« J'apprends avec émotion la disparition de l'écrivaine Assia Djébar, femme de lettres et de luttes, également reconnue et respectée en Algérie et en France. La première femme musulmane à intégrer l'école normale supérieure restera dans nos mémoires comme un modèle d'émancipation pacifique.

Au terme d'une vie qui l'a vue se passionner pour l'histoire, la littérature et le cinéma, elle nous lègue une œuvre extraordinairement riche et diverse qu'unifie la recherche de la liberté.

Au nom des Parisiens, comme en mon nom personnel, je lui rends ce soir l'hommage ému de Paris à une grande écrivaine, à une grande algérienne, à une grande femme libérée et libératrice. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris